11月医療安全管理室ニュース

2024 年 11 月 22 日 あおもり協立病院 医療安全管理室

たくさんのインシデント報告ありがとうございます。10月は特に多くの報告がありました。

「不十分な患者確認が要因の





インシデントが増加しています」

2024 年 1~11 月で<mark>患者間違い</mark>に関する報告は 21 件 (薬剤、配膳、検査など)

このうち未然防止できた goodjob 報告は 3 件!! (リストバンド装着間違いなど)

患者確認不足での事例は他にも報告されています

- 放射線検査前の医療機器の装着や埋め込みの確認もれ
- ・生年月日入力間違い など



患者確認の所要時間はわずかです

忙しい時こそ確認に時間を割きましょう

アクシデントが発生した場合、患者様への不利益はもちろんのこと、 通常の何倍もの時間と労力を費やすことになります。これでは元も子もありません・・・

<主な確認方法>

指差し呼称

2重2回のチェック



氏名・生年月日を<u>名乗ってもらう</u>

氏名とモノの照合

※特に、間違えたら後戻りできないタイミングでは確実に実施を!



自分が呼ばれたと思い込みます!